

Riaubook.com : 3 November 2017



Riau - Universitas Riau (UR) menerima kunjungan dari PT Pupuk Iskandar Muda (PIM) dalam rangka peninjauan kerjasama dalam bidang Teaching Industry, seperti pengiriman dosen untuk pendampingan dan kerjasama mahasiswa praktek kerja lapangan.

Selain itu juga ada kerjasama rekrutmen tenaga Account Executive (AE) dari 10 lulusan terbaik dari Fakultas Pertanian, demikian disampaikan Direktur Komersial PT PIM Husni Ahmad Zaki, pada saat pertemuan tersebut, Jumat (3/11/2017).

Peluang kerjasama ini disambut baik oleh Rektor Universitas Riau, Prof. Aras Mulyadi DEA.

Dalam pertemuan ini Rektor UR mengharapkan PT PIM dapat bersinergi dalam berbagai bidang, pengembangan sumber daya manusia, terutama dalam menemukan inovasi yang bisa diterapkan pada masyarakat.

"Universitas Riau memiliki 10 fakultas, pada masing-masing fakultas ini memiliki para dosen yang ahli pada bidangnya masing-masing. Selama ini mungkin kita terbatas dari segi sarana, sementara industri punya sarana, hal inilah yang mungkin bisa kerjasamakan nantinya," ujar Rektor, dikutip dari website unri.ac.id.

Selain Rektor, peninjauan kerjasama ini juga disambut baik oleh jajaran pimpinan di lingkungan UR, seperti yang diutarakan oleh beberapa Dekan dan Ketua Lembaga yang juga hadir dalam pertemuan ini. Diantara Dekan Fakultas Teknik Dr Ari Sandiafitri MSc, Dekan Fakultas Pertanian Dr Syafrinal MS, dan Ketua Lembaga Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat Prof Dr Almasdi Syahza MP.

"Dari segi penelitian, kita sangat menyambut baik jika UR dan PT PIM akan melakukan kerjasama penelitian. Saat ini UR memiliki penelitian dengan status 7 paten dan 93 hak cipta. Kerjasama ini, lebih lanjut dilaksanakan agar penelitian dosen ini bisa langsung diterapkan melalui perusahaan, sehingga dapat langsung dirasakan oleh masyarakat luas," ungkapnya.

Hadir juga dalam pertemuan ini, Wakil Rektor Bidang Akademis Prof Dr Ir Thamrin MSc, Wakil Rektor Bidang Kemahasiswaan Dr Syapsan ME, Wakil Rektor Bidang Perencanaan, Kerjasama dan Sistem Informasi, Kepala Biro, Dekan dan Ketua Lembaga di Lingkungan UR.

<http://www.riabook.com/berita/38494/pt-pupuk-iskandar-muda-akan-terima-10-lulusan-terbaik-dari-fakultas-pertanian-universitas-riau>